
議 事 録 
 

 

会議名 日時 場所 記録者 
第３回常任委員会 Ｈ17年 11月５日(土) クラブハウス 濱野 

参加者 巽､長谷川､對馬､飯田､坂本､村上､舞､杉岡､岩田､濱野 
案件 内容 

1、 各部会の報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2、 視察の受け入れ 
 
 
3、 フェスティバル 
 
 
 
 
 
4、空手のサークル加入 
 
 
 
5、コーチ研修会 
 
 
 
6、その他 

○各部会議事録参照 
  広報：・モックルパンフ等自治会での配布が困難･･･読売新聞社に依頼

可能。（飯田さんより）3000部長中校区無料配布（Ｂ4サイズ） 
      但しモックルＨＰへ読売新聞社のリンクを掲載のこと 
  交流：・スキー講習の案変更（案） 
      2/18～19 奥神鍋の予定 

・事業時「たて看板」を掲げたい･･･作成の予定（フェスティバ

ル時大きなものをこども達に描かせるのも一案） 
・ゆくゆくは、「のぼり」も作成検討 

 
○１１月１９日（土）別紙参照 
愛知県豊田市旭ヶ丘スポーツクラブ 
 

○ Ｈ１８年 3月 5日（日）の予定だが寒くないか心配 
→案として 5月ごろはどうか？ 
→他日程ではサークルコーチの予定が合わないため、現案どおりとする 
（案）現在は高校側に場所を提供してもらうのみだが、将来的には高校生

にも協力を得て小学生の指導に携わってもらう 
 
○ 直接クラブハウスへ出向いてもらい話し合い後、当クラブの趣旨に賛同

してもらえる団体の受け入れはＯＫ。 
→手続き･･･登録書に記入してもらいサークル会費、基礎調査表を受取る 

 
○（案）「コーディネーショントレーニング」 
 講師は協会より着て貰うと、東京からとなり講師料がかさむため、スク

ールコーチに研修してもらい伝達の形を取ってはどうか  
 
○ 会費について 
自主運営していくための準備として、会費の値上げを検討。次回課題 

○ 文化教室開始検討･･･長小、小山田小、長中各ＰＴＡにアンケート配布

（講師人材発掘のため） 
○ 次回開催 12月 11日(日) 17：00～ 会費値上げについて 



 


